

第15回 全国ファッションデザイン選手権大会 (ファッション甲子園 2015) 出場 キラリ賞受賞

8月23日(日)、青森県弘前市で開催された第15回全国ファッションデザイン選手権大会(ファッション甲子園 2015)に、本校生活教養科3年生が栃木県代表として出場しました。この大会は、「21世紀のファッション界を担う人材の発掘および若者の夢の創造を目指した高校生のためのファッションコンテスト」です。

全国40都道府県・137校・3283点のファッションデザイン画の中から、本校の木村弥々・佐藤由貴チームのデザイン画が書類審査を栃木県代表として通過し、デザイン画に沿った衣装を制作し、このたび最終審査に出場しました。本校は「Mongolian」というテーマで臨んだ結果、出場校35チームの教員が一番良かったと思う作品に投票した「キラリ賞」を見事、受賞しました。

佐藤さんは、「高校3年間の集大成としてのこの結果をととても嬉しく思います。卒業後は服飾系の大学に進学し、センス・技術をさらに磨いていきたいです。」と話しています。



ファッションショーと
プレゼンテーション



表彰式です
「キラリ賞」受賞!



各県代表 35校



会場は満席でした